

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan dan pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagai atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 22 September 2016

Ahmad Jaenudin Lubis

NIM: 121401108

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Ahmad Jaenudin Lubis dilahirkan di Desa Hutanauli Kecamatan Rao Mapa Tunggul Kabupaten Pasaman Provinsi Sumatera Barat pada tanggal 03 Mei 1994 sebagai anak ke-2 dari 4 bersaudara dari pasangan Bapak Saidi Lubis dan Ibu Masudah Daulay.

Pendidikan formal yang pernah diselesaikan oleh penulis adalah sebagai berikut: Sekolah Dasar di SDN Kadu 3 Bitung, Tangerang (2001 - 2006), lalu melanjutkan ke Madrasah Tsanawiah di MTs Al-Hamidiyah Kadu Kacapi Pabuaran Kab. Serang (2006 - 2009), dan kemudian melanjutkan kembali ke Sekolah Menengah Atas (SMA) Bina Machmud Kadu Kacapi Pabuaran Kab. Serang (2009 - 2012), kemudian penulis melanjutkan ke IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah.

Selama masa perkuliahan, penulis mengikuti beberapa organisasi baik intra maupun ekstra yang ada di kampus IAIN “SMH” Banten. Kegiatan intra kampus penulis pernah menjadi anggota Koperasi Mahasiswa (KOPMA) tahun 2013. Kegiatan ekstra kampus penulis pernah menjadi anggota Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) tahun 2013.

MOTTO

وَأَوْفُوا بِعَهْدِ اللَّهِ إِذَا عَاهَدْتُمْ وَلَا تَنْقُضُوا الْأَيْمَانَ
بَعْدَ تَوْكِيدِهَا وَقَدْ جَعَلْتُمُ اللَّهَ عَلَيْكُمْ كَفِيلًا

*dan tepatilah Perjanjian dengan Allah apabila kamu
berjanji dan janganlah kamu membatalkan sumpah-
sumpah(mu) itu, sesudah meneguhkannya, sedang kamu
telah menjadikan Allah sebagai saksimu (terhadap
sumpah-sumpahmu itu).*

(Q.S. An-Nahl : 91)

PERSEMBAHAN

Seiring dengan doa dan harapan serta untaian tali kasih yang diberikan, kupersembahkan skripsi ini kepada keluargaku tercinta terutama kepada orang tuaku Ayahanda Saidi Lubis dan Ibunda Masudah Daulay Kepada kakakku Saidah Lubis dan ke dua adikku Muhammad Yusuf Lubis dan Nurhabibah Lubis yang telah memberikan segala cinta, kasih sayang serta penyejuk hati dan pengobat jiwa